

# Brief an alle Mamas

Liebe Mamas,

diese Zeilen richten sich an euch alle. Die, die gerade im höchsten Mama-Glück schweben. Die, die verzweifelt und traurig sind und auch an die, die Schmerz und Leid ertragen müssen.

Heute ist unser Tag. Der Tag, an dem wir gefeiert und bejubelt werden. An dem man uns verwöhnt und an dem uns dieses ganz und komplett verrückte Mamadasein mit all seinen Facetten mal wieder bewusst wird. Mama zu sein (und manchmal zu werden) ist nicht immer einfach.

Du bist gut, so wie du bist!

Es sind die kleinen Dinge, die wirklich zählen und den größten Einfluss haben. Ihr macht einen Bombenjob!

Auch wenn du müde bist, weil die Nacht wieder zu kurz war. Auch wenn du genervt bist, weil das fünfte Glas umfällt und du mal wieder wischen musst. Auch wenn du traurig bist, weil unser Alltag sich gerade so verändert hat und vielleicht jemand in deinem Umfeld krank ist.

Wenn DU den Raum betrittst, fühlen sich deine Kinder sicher. Sie lieben es, dich lachen zu sehen, mit dir zu kuscheln und dir zuzuhören. Sie sind dir so dankbar für alles, was du tust. An jedem einzelnen Tag sind sie dankbar für das, was du leistest und was du ein Stück weit auch für sie aufgibst. Sie lieben dich!

Ihr Mamas seid die Heldinnen des Alltags und seit fast zwei Monaten nun auch das neuen herausfordernden Corona-Alltags. Ihr seid die Hüterinnen des Homeschoolings, des Haushalts, des Homeoffice und nicht zuletzt der Windeln.

Deshalb, habt einen wundervollen Muttertag!  
Heute und an jedem anderen Tag!

